
Nota de prensa

LA CIUDAD DE MADRID IMPULSA EN IBEROAMÉRICA SUS POLÍTICAS EN MATERIA DE SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

- **La UCCI inauguró la 46 edición del Programa Iberoamericano de Formación de la mano del coordinador general de Seguridad y Emergencias del Ayuntamiento de Madrid, Francisco Javier Hernández.**

17 de abril de 2023.- La Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) ha inaugurado esta mañana la 46 edición del Programa Iberoamericano de Formación de la mano del coordinador general de Seguridad y Emergencias del Ayuntamiento de Madrid, Francisco Javier Hernández y la directora general de la UCCI, Ana Román. En su presentación, Hernández compartió con los presentes la ‘Respuesta Integral a las Emergencias’ tratando su marco normativo, la organización y competencias del área de Gobierno de Seguridad y Emergencias en sus diferentes estructuras.

Durante la primera jornada celebrada en la antigua sede del Ayuntamiento de Madrid en la Plaza de la Villa, los jefes y directores de la policía, bomberos, emergencias y protección civil de las ciudades capitales iberoamericanas también pudieron compartir sus experiencias con los directores generales de Emergencias, Protección Civil y Policía Municipal de Madrid. En este sentido, Enrique López Ventura y Pablo Enrique Rodríguez desglosaron el Plan Territorial de Emergencia Municipal del Ayuntamiento de Madrid y la Respuesta Integral a las Emergencias, dos documentos clave que han marcado la actuación de ambos colectivos durante los últimos cuatro años.

El resto de sesiones de trabajo se alargarán durante toda la semana con sesiones prácticas y visitas al Centro Integrado de Seguridad y Emergencias de Madrid, la Comisaría del Distrito Retiro, la Jefatura de la Policía Municipal, la Basé del Escuadrón de Caballería y la Unidad canina del Cuerpo, el Museo de Bomberos (MBM) y el Parque de Bomberos número 8 con previa presentación del Cuerpo de Bomberos del Ayuntamiento de Madrid, la sede del Samur-Protección Civil, Centro de Emergencias 112 y al Centro Integral de Formación de Seguridad y Emergencias (CIFSE), donde las ciudades asistentes realizarán sus respectivas presentaciones en materia de respuesta a las emergencias.